

teitag der brüderlichen Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands seine revolutionären Kampfesgrüße.

Eurem Parteitag kommt die besondere Ehre zu, unmittelbar nach dem 100. Geburtstag von Ernst Thälmann, einem tapferen Sohn der deutschen Arbeiterklasse und einem hervorragenden Führer der kommunistischen Weltbewegung, zu tagen. Die Ideale Ernst Thälmanns wurden in dem ersten Arbeiter-und-Bauern-Staat auf deutschem Boden, in der Deutschen Demokratischen Republik, erfolgreich in die Tat umgesetzt. Euer Parteitag findet in jenen Tagen statt, wo das 40. Gründungsjubiläum der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gefeiert wird. Die bewußte und schöpferische Volksbewegung, die durch die Beschlüsse Eurer Partei in Vorbereitung des XI. Parteitages ausgelöst wurde, und die erfolgreiche Verwirklichung der Aufgaben bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR bilden eine solide Grundlage für das Voranschreiten der DDR in das 21. Jahrhundert. Die Verbindung der Vorzüge des Sozialismus mit den Ergebnissen des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und die Wirtschafts- und Sozialpolitik der Partei haben eine prinzipielle Bedeutung für die weiteren Erfolge. Die KPdT ist überzeugt, daß die Kommunisten und das Volk der DDR auch die Beschlüsse des XI. Parteitages mit großem Elan in die Tat umsetzen werden.

Euer Parteitag findet in einer Situation statt, in der die USA-Administration einen Vorschlag der UdSSR nach dem anderen für den Stopp der Kerntests zurückgewiesen hat, in der sie sich der Militarisierung des Weltraums zuwendet, gegen die souveränen Staaten eine aggressive Politik verfolgt und darauf besteht, die Spannungen in der Welt zu verschärfen. Die KPdT unterstützt die Bestrebungen der DDR, gemeinsam mit der Sowjetunion und anderen brüderlichen sozialistischen Staaten den Frieden in der Welt zu bewahren, die Militarisierung des Weltraums zu verhindern und das Wettrüsten zu stoppen. Die Bereitschaft der DDR, entsprechend dem Vorschlag Schwedens zur Schaffung einer von nuklearen Waffen freien Zone in Mitteleuropa ihr Territorium zur Verfügung zu stellen, ihr Vorschlag an die BRD für die Schaffung einer von chemischen Waffen freien Zone in Mitteleuropa und ihre verantwortungsvolle Aktivität in allen internationalen Gremien für die Rettung der Menschheit vor dem Untergang beweisen, daß Sozialismus und Frieden wesenseins sind.

Werte Genossinnen und Genossen!

Die KPdT kämpft in der Illegalität und unter den Bedingungen brutaler Unterdrückung für die Rettung unseres Landes, gegen seine Verwandlung in ein Kriegswerkzeug des USA-Imperialismus, für die Erlangung der Demokratie, nach der sich unser Volk sehnt, und für die souveräne Entscheidung unseres Volkes, sein politisches System selbst zu wählen. Die KPdT legt großen Wert darauf, daß sich die Beziehungen zwischen unserem Land und der DDR auf der Grundlage der Prinzipien der friedlichen Koexistenz und des gegenseitigen Nutzens weiterentwickeln. Die KPdT schätzt ihre